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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

飯塚警察署協議会 
 

 

 

開催年月日時  令和４年５月１７日 午後４時００分 から 

 令和４年５月１７日 午後５時３５分 まで 

開 催 場 所 飯塚警察署３階会議室 

 

 

 

出 席 者 

 

 

警察署協議会 会長以下１０名 

 

警 察 署 

署長、副署長、会計管理官、地域管理官、刑事管理官、総務

課長、会計課長、留置管理課長、生活安全課長、刑事第一課

長、刑事第二課長、地域第二課長、交通第一課長、交通第二

課長、警備課長、総務課主幹、事務局 

議 事 概 要 

 

 

 

（Ａ４） 

【開会】 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 本日は、飯塚警察署協議会委員の皆様、飯塚警察署の皆様には大変お忙しい中 

 多数御参加いただき、感謝申し上げる。 

○ また、飯塚警察署の皆様には、日頃から飯塚市及び桂川町の安全安心のために 

 御尽力いただき、重ねて感謝申し上げる。 

○ 令和４年第１回飯塚警察署協議会が新型コロナウィルスの感染拡大により書面 

での開催となったことから、本日皆様に久しぶりにお会いできることを楽しみに 

していた。 

○ 新型コロナウィルスの感染者数は依然高い水準で推移しているが、様々な規制

が少しずつ緩和されたことにより、ゴールデンウィークも賑わい、我々民間人に

とっては好ましいことであった。 

○ 今後ゼロコロナは難しいと思われるので、今後もコロナと上手く付き合ってい 

 きながら自由な時間が作れたらと思う。 

【署長挨拶（要旨）】 

○ 委員の皆様には、お忙しい中、御出席いただきお礼申し上げる。 

○ 福岡県警の春季人事異動後の初めての開催であり、当署では私を含め幹部が交

代している。 

○ 新体制で引き続き様々な治安対策を進めていきたいと考えている。 

○ 本日、福岡県公安委員会から新たに委嘱された２名の委員をお迎えした。 

○ 引き続き、様々な立場から警察活動に関する御意見を賜ればと考えている。 

○ 治安情勢について報告させていただくと、１０年前に比べて、犯罪発生件数は

３分の１以下になり、交通事故発生件数についても半数以下に減少している。 

○ 暴力団情勢については、暴力団事務所を令和元年に撤去して飯塚警察署管内に
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暴力団事務所はないという安定した状況にある。 

○ しかしながら、新しい犯罪とされる「ニセ電話詐欺」、「ストーカー・ＤＶ」、「児

童虐待」といった極めて展開の早い緊急な対応を必要とする犯罪や、インターネ

ットを悪用した児童の健全育成を害する犯罪というものが増えてきている状況で

あることから、関係機関と連携しながら予防啓発活動に努めている。 

○ 飯塚警察署としても、これまで同様に委員の皆様からいただいた貴重な御意見、

御提言を警察活動に反映させることで管内住民の期待と信頼に応える活動を行っ

ていく所存である。 

【報告事項等】 

１ 新委員委嘱状交付式 

２ 新委員・新幹部自己紹介 

３ 警察署協議会会長会議結果報告について 

 会長から令和４年４月２１日に福岡県警察本部で開催された警察署協議会会長 

連絡会議での小倉北警察署、行橋警察署、小郡警察署の各協議会の活動結果につ 

いて報告がなされた。 

４ 警察署からの報告事項 

 留置施設の視察等について（留置管理課長） 

 日本警察の国際協力について（地域管理官） 

【質疑応答】 

  ※ 質疑応答については、なされなかった。 

【閉会】 


